

De Millegrand à Palavas pour rencontrer les jeunes autistes

27 juillet 2017



Ils sont partis sur les chemins, à bicyclettes, ou plus précisément en VTT, pour rallier Palavas-les-Flots et aller à la rencontre des jeunes autistes de l'association Améthyste. C'est le projet initié par Léo, 15 ans, l'un des jeunes de l'Institut thérapeutique éducatif et pédagogique (Itep) Saint-Pierre Millegrand. Léo et sept de ses camarades, encadrés par un éducateur, deux professeurs des écoles et une infirmière, se sont lancés dans ce challenge sportif qui les a conduits jusqu'à l'Institut Saint-Pierre de Palavas, géré par Omem (Œuvre montpelliéraine des enfants à la mer) qui abrite l'association Améthyste.

Un défi physique avec un périple de plusieurs jours pour des jeunes motivés par cet objectif de découverte et d'échanges humains. Les berges du canal du Midi, une étape à Pouzols, puis direction Frontignan et au final la satisfaction de faire quelque chose pour l'autisme. Les autres jeunes de Saint-Pierre Millegrand se sont aussi rendus à Palavas, le vendredi soir, pour accueillir leurs intrépides copains vététistes au terme de leur pérégrination. Une belle initiative encouragée et soutenue par la direction et le personnel de l'institut trébéen.

<http://www.atrebes.com/tag/millegrand/>